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В статье исследуются основные положения российского законодательства и международных договоров Российской империи второй 
половины XIX в., определяющие порядок выдачи лиц, совершивших преступления на территории России, для их осуждения в государства, 
подданными которых они являются, а также российских подданных, совершивших преступления в иностранных государствах, для 
осуждения их в России. Использование историко-сравнительного метода позволило автору сделать вывод о том, что основные положения 
выдачи преступников в иностранные государства, сформулированные отечественными юристами во второй половине XIX в., послужили 
базой для развития этого правового института в современной России.
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Тhe article examines the main provisions of the Russian legislation and international treaties of the Russian Empire in the second half of the 
XIX century, govern the extradition of persons who committed crimes on the territory of Russia for their conviction in a state, which citizens they are, 
and also Russian citizens who have committed crimes in foreign countries, to condemn them in Russia. The use of the historical-comparative me-
thod allowed the author to conclude that the main provisions of the extradition of criminals to foreign countries, formulated by domestic lawyers in 
the second half of the XIX century, served as the basis for the development of this legal institution in modern Russia.
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